

El estudiantado teme la saturación de las prácticas

La delegación estudiantil de la UMH alerta de que cada hospital solo puede conveniar con una universidad

R. MÍGUEZ

■ La Delegación de Estudiantes de la UMH ha sido muy crítica con la

implantación del grado de Medicina en la UA. Forma parte del Consejo de Gobierno de la UMH y su voto fue un contundente sí a acudir a los tribunales para paralizar la implementación del grado de Medicina en la UA al considerarlo «perjudicial» tanto para el estudiantado como para el sistema público de salud. Argumentan que los estudiantes ya se encuentran saturados en los centros

médicos donde realizan sus prácticas desde segundo a sexto curso, por lo que añadir una nueva facultad, argumentan, empeoraría la situación.

Además, alertan los estudiantes de que un hospital universitario solo podrá estar vinculado por concierto o convenio a una única universidad para la impartición de una misma titulación. Por ello, consideran que la decisión implicaría la pérdida de los

convenios que disponen actualmente en hospitales que cuentan con todas o la gran mayoría de las especialidades clínicas (Hospital General de Alicante Doctor Balmis y el Hospital General de Elche). «Esto supondría saturar uno de estos dos centros para incorporar a los 75 estudiantes de la UA, y el otro para los 130 de la UMH», aseguran los representantes del estudiantado de la uni-

versidad ilicitana. Además, instan a crear más plazas MIR. También se amparan en que ni el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM) o cualquier otra entidad miembro del Foro de la Profesión Médica, aseguran, hayan reclamado aumentar el número de plazas. «Todo lo contrario», insisten, y creen que hay «superpoblación» de egresados al haber crecido en un 66% el número de facultades de medicina, principalmente en universidades privadas durante los últimos años, pero solo en un 16% las plazas MIR.